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A Diretoria Executiva do Sintuperj, 
composta pelos coordenadores ge-
rais Jorge Luís Mattos de Lemos 

(Gaúcho), Antônio Virgínio Fernandes e 
Paulo Cesar Paes Fernandes, e o Coorde-
nador de Formação e Relação Sindical, Da-
niel Pedra Soares, foi recebida em audiên-
cia solicitada ao Magnífi co Reitor da Uenf, 
professor Silvério de Paiva Freitas, no dia 
13/03/2013, às 9h, na reitoria da Uenf. 
Além do reitor, a reunião contou com a 
presença do chefe de gabinete e presidente 
da Comissão do novo PCV-Uenf professor 
Manuel Vasquez e do prefeito do campus 
Uenf, professor Gustavo de Castro Xavier.

A audiência foi solicitada através do 
ofício 14/Sintuperj/2013 e tinha como ob-
jetivo abordar assuntos relevantes para a 
categoria, tais como:

1) LIBERAÇÃO integral de 
dois servidores da Uenf que 
pertencem à atual Diretoria Executiva 
do Sintuperj, biênio 2012-2014;

2) CONSTRUÇÃO da nova sede 
do Sintuperj no campus da Uenf;

3) DEFESA pela reitoria da 
Uenf junto ao governo do Estado, 
para a implantação urgente do 
processo de reformulação da tabela 
do PCV dos técnico-administrativos.

Com relação ao primeiro item de nos-
sas reivindicações, Magnífi co Reitor da 
Uenf respondeu que levaria a solicitação 
ao Conselho Consultivo, haja vista pedido 
idêntico da Delegacia Sindical Sintuperj/
Uenf e que nos daria breve resposta, após 
análise do referido conselho.

Sobre o espaço e a construção da nova sede 
do Sintuperj no campus da Uenf, ele nos pediu 
que enviássemos um projeto e declarou que as 
despesas seriam de nossa responsabilidade.

No que se refere à defesa frente ao Exe-

Sintuperj luta por 
ampliação dos direitos na Uenf

Sintuperj cobra da Reitoria da Uenf ampliação de direitos

cutivo Estadual pela implantação urgente 
do processo de reformulação da tabela do 
PCV dos técnico-administrativos, o mag-
nífi co reitor pediu a nossa ajuda pelo fato 
da Seplag ter negado os dois primeiros en-
caminhamentos e mostrou-se preocupado 
com o divisionismo existente entre os téc-
nicos de nível superior e de nível médio. 

Este relato do reitor também nos preo-
cupou, o que resultou em compromisso do 
Sintuperj de propor alternativa semelhante 
à que fi zemos para os servidores da Uerj 
e enviá-la para a comissão composta pela 
reitoria para análise da mesma. É nossa pre-
tensão também enviar cópia desta proposta 
para a Delegacia Sindical Sintuperj/Uenf. 
A Diretoria do sindicato entende que deve 
ser convocada uma Assembleia para que 
seja feito o relato aos nossos representa-
dos, a fi m de que possamos obter as críticas 
e o apoio na apresentação do documento.

Além das propostas constantes da pau-
ta da audiência, a Diretoria Executiva do 
Sintuperj propôs que o magnífi co reitor 
defendesse, no Conselho Universitário, o 
pagamento do auxílio aos portadores de 
necessidades especiais aos docentes e técni-

co-administrativos que tenham dependentes 
sob suas responsabilidades nestas condi-
ções. Defendemos a extensão do pagamen-
to deste auxílio, já praticado na Uerj, pelo 
grande valor social que a Uenf prestaria aos 
seus servidores.

Com relação à política salarial, a Di-
retoria Executiva do Sintuperj assumiu o 
compromisso de produzir um documento 
elaborado com base na Constituição Fede-
ral de 1988, Constituição Estadual de 1989 
e Lei Estadual 1608/90, que demonstre, 
de forma inquestionável, o percentual de 
perdas infl acionárias dos últimos 20 anos e 
dos últimos 5 anos, respectivamente.

Quando este trabalho estiver concluído, 
o Sintuperj o enviará para os reitores da Uerj, 
Uenf, Uezo e presidente da Cecierj para que 
estes negociem diretamente com o gover-
nador Sérgio Cabral o que a legislação nos 
faculta, inclusive com as datas-base e for-
ma de negociação prevista na Lei Estadual 
1608/90, que os últimos cinco governadores 
do Estado do Rio de Janeiro não respeita-
ram. Cabe ressaltar, que o único ente públi-
co a acatar e respeitar a legislação vigente é 
a Prefeitura do Município do Rio de Janeiro.
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Após o término da audiência com o 
reitor da Uenf, a diretoria reuniu-se 
com alguns companheiros técni-

co-administrativos de nível superior, com 
a fi nalidade de esclarecer alguns pontos 
obscuros das propostas de revisão da tabela 
do PCV que foram recusadas pela Seplag. 
Salientamos para esses companheiros que 
a recente fundação da Associação dos téc-
nicos de nível superior Uenf é fato grave. 
Um retrocesso que em nada contribuirá 
com o processo de reformulação ora em 
curso. A última simulação que nos foi 
apresentada sepulta defi nitivamen-
te qualquer expectativa de sucesso 
nas negociações futuras que tere-
mos com o Executivo Estadual.

O que precisamos de fato é 
unir a categoria dos técnico-ad-
ministrativos, acabar com esse 
divisionismo que cria um abismo 
perigoso entre o nível superior e o 
nível médio e fortalecer a luta. Só com 
a união conseguiremos os nossos objeti-
vos. Acreditamos que a proposta alterna-
tiva a ser elaborada pela Diretoria Execu-

Sintuperj reúne-se com técnicos de 
nível superior e Delegacia Sindical

Coordenação Executiva em reunião com delegados sindicais

tiva do Sintuperj, já citada anteriormente, 
mediante apresentação e discussão com a 
categoria, seja a saída viável que venha a 
solucionar o impasse criado pela Seplag.

Para fi nalizar os trabalhos realizados 
pela Diretoria Executiva do Sintuperj no dia 
13/03/2013 no campus da Uenf, nos reuni-
mos com a Delegacia Sindical Sintuperj/

Uenf. Nesta oportunidade contamos com a 
presença dos delegados sindicais, Aberto 
dos Santos Barreto e Pedro Luís Fernandes 
Brasil. Relatamos aos companheiros todos 
os pontos abordados na audiência com o 
magnífi co reitor e na reunião com os téc-
nico-administrativos de nível superior. 

O Esclarecimento mútuo quanto ao 
funcionamento da Delegacia Sindical Sin-
tuperj/Uenf, o verdadeiro papel de cada 
delegado, bem como o apoio da Diretoria 

Executiva à Delegacia Sindical marcou 
o encerramento do dia de trabalho.

Ao fi nal da reunião com os de-
legados sindicais presentes, pu-
demos avaliar que a presença da 
Diretoria Executiva na Uenf foi 
altamente positiva e produtiva. 
Mais uma vez, estamos à inteira 
disposição dos delegados sindi-

cais e a categoria para quaisquer 
outros esclarecimentos que se fa-

çam necessários futuramente.
Saudações socialistas e sindicais 

aos companheiros da Uenf! Diretoria Exe-
cutiva do Sintuperj biênio 2012-2014.


